



2021年度県緑化コンクール 準特選

1月21日の沖縄タイムス・琉球新報に緑化コンクール受賞者紹介の記事が掲載されました。

1月14日に登校している児童と職員で全体写真を名木「安和っ子ガジュマル」の前で撮影しました。

全校児童ではなかったのですが、久しぶりの嬉しいニュースに子ども達も笑顔で対応してくれました。

これからも安和小学校の豊かな自然を大切にし、感性豊かな子ども達に成長してほしいと願っています。

2月1日に県庁前広場において表彰式が行われます。校長が参加します。



第8回「中村秀雄・坂子記念」俳句大会表彰

1月21日に「中村秀雄・坂子記念」俳句大会の表彰状や副賞を委員長の上運天洋子先生が、届けに来校しました。

俳句の指導だけでなく子ども達の「俳句に対する意欲を高める」ために俳句大会を開き、講評、表彰まで行って頂けることに感謝しています。山入端出身の中村先生夫妻のおかげだと職員一同喜んでいます。

今週から給食も有り、午後の授業もスタートしています。

昼のラッキータイムを活用して伝達表彰を行いたいと考えています。



第2民児協の皆さんに感謝

1月31日に主任児童員の古堅美佐子先生と民生委員の比嘉サダメ会長、安和区民生委員の眞喜志すが子さんが来校し、子どもの貧困対策として女子の生理用品を寄贈して頂きました。

学校の要望を聞いて下さり、必要な商品を頂いたことに感謝申し上げます。大切に活用させて頂きます。



先生方に感謝！！工夫して授業を行っています

1月17日から通常登校を行っているなか、各担任は、工夫をしながら授業を進めています。「家族に風邪症状がある児童」や「コロナ禍で不安がある児童」は、家庭でプリントやChromebookのeライブラリを活用して勉強を進めています。

また、学校に登校できない児童に対し、Chromebookを使って、授業の様子を配信したり、子ども達と交流させるなど工夫をこらして対応しています。

校長もChromebookを通して話しかけるなど休んでいる子ども達と交流しました。

また、「コロナ禍で不安がある児童」に対しては、他の児童が帰った後、個別に対応したりしています。

子ども達の体力低下を心配し、先週から体育の授業も少しずつ始めており、運動場で離れた位置でボールのパスの練習を行いました。子ども達の笑顔あふれる様子を見て、早く通常通りの授業ができるることを願っています。

今週からは給食も始まり、高学年は5校時の授業もスタートしました。子ども達の体力や状況を把握しながら進めていこうと思います。

ご家庭でのご協力をお願いします。



担任と会話している様子



授業の様子を配信しているところ



運動場でボールをパスしている様子

安和FC 県大会でベスト8おめでとう！

1月29日・30日にサッカーの県大会が西原と那覇で行われました。比嘉はるきさん、大城せんりさん、伊野波せいかさん、塩崎いとさん（岸本ありんさん、仲兼久るいさん、比嘉ゆいさん、大城じんたさん）の活躍で県大会でベスト8という素晴らしい成績をおさめました。

おめでとうございます！！

- 29日 高江洲FCに不戦勝
ヴィサーレ沖縄FC 0-0同点 PK 4-3勝利
30日 豊見城GMC 2-2同点 PK 4-3勝利
志真志サッカー少年団 0-2 憧しくも負けました。
雨の降る中、遠いサッカー場で頑張った子ども達に拍手を送りたいと思います。



幼稚園 1月生まれの誕生会

1月31日に1月生まれの安慶名りりさんの誕生会を行いました。

今回からは、5歳児全員が司会の役を務め、しっかり進行をしていました。

4月からは、1年生になる5歳児の成長をとても嬉しく感じました。

園長の読み聞かせでは、りりさんのリクエストの「おおきくなるっていうことは：中川ひろたか」を読みましたが、みんな真剣に聞いていました。

4月の入学式が楽しみです。



りりさんをかこんでハイピース